

## Pont du Gard

### Plusieurs fédérations nationales demandent le retour à la gratuité

Six nouvelles fédérations cyclistes, associations ou agences de voyage ont demandé le retour à la gratuité et de la continuité de l'itinéraire piéton cycliste sur le Pont du Gard: l'Association française pour le développement des véloroutes et voies vertes (AF3V), la Fédération française de cyclotourisme (FFCT), la Fédération française des usagers de la bicyclette (FUB), la Fédération française Union touristique les Amis de la nature (FFUTAN), le Cyclo camping international et Blue Marble Travel (agence de voyage) ont adressé un

courrier au président du conseil général Damien Alary, avec copie entre autres à Ségolène Royal, ministre de l'Écologie, Fleur Pellerin, secrétaire d'État chargée du tourisme, Frédéric Cuvilier, secrétaire d'État chargé des transports, ainsi qu'au président de la Région, Christian Bourquin.

Les signataires s'étonnent de « la privatisation de ce GR et voie verte, ce qui constitue, à notre connaissance une première en France ». Ils sollicitent une réétude des conditions de clôture de ce site « afin de permettre au moins la continuité des chemine-ments ».